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「市民の声直通便」でいただいたご意見

市内図書館での本の貸し出しは何冊まで借りられるのですか ?また、
市内 5つの図書館内であれば、どこでも返却可能と聞きました。本当
ですか ?
本の貸し出しは 10冊まで、返却も市内の 5図書館内ならどこでもOKです

　平成 18 年 10 月から、市内 5つの図書
館をネットワークで結び、他館の蔵書が利
用できるようになりました。返却も市内の
図書館であればどこでも返却できます。ま
た、当初 1人 5 冊までだった貸し出しも
10 冊までとしております（CD・DVD・
ビデオの貸し出しは 2点までで、返却は
借りた館に返してください）。
　図書館は、書籍の貸し出し・返却業務の
ほか、皆さんが調査したい内容をより早く
正確に調べられるようお手伝いするサービ
ス（レファレンス）や読み聞かせ、お話し
会なども行っています。今後も市民の皆さ
んに親しまれる図書館を目指して取り組み
を進めていきます。

問　中央 (不知火 ) 図書館　☎ 32－ 6211
　　三角図書館☎ 53－ 1849　松橋図書館☎ 32－ 0878
　　小川図書館☎ 43－ 5111　豊野図書館☎ 45－ 3205

インターネットによる提案・意見・質問

県教育委員会が推進する「放課後子ども教室」という事業がありますが、
宇城市では、実施されていますか ?このような活動があると、子ども
たちも楽しい放課後が過ごせると思います。ぜひ、検討してください。

　放課後子ども教室推進事業は、放課後や週末に、小
学校の余裕教室などを利用して、地域の方の参画を得て、
子どもたちとともに勉強やスポーツ・文化活動、地域住
民との交流活動などの取り組みを実施することにより、
子どもたちが地域社会の中で、心豊かで健やかに育まれ
る環境づくりのために行う事業です。
 　平成 19年度は、小野部田小学校において実施いたし
ました。平成 20 年度は、19 年の秋頃から各学校へ希
望調査を取り、学童保育との兼ね合いや部活動との調整
などにより現在 2校（松合・小野部田小学校）で実施
しております。
　宇城市内のすべての小学校区で取り組みたい事業では
ありますが、地域の方の協力・学童保育との兼ね合い・
部活動との調整等の課題も多くあります。今後も引き続
き各学校や地域に働きかけ、事業の周知を行う予定です。問　生涯学習課 ☎ 32－ 1934

インターネットによる提案・意見・質問

宇城市では各事業所での「マイはし運動」に取り組んでいますが、実
施した理由は何ですか ?マイはしは洗うのに洗剤を使います。水質汚
染につながりませんか ?

　割りばしの日本国内での消費量は、年間約 260
億膳で、国民一人当たり平均約200膳。そのほとん
ど（約 98%）が中国で生産されています。
　「マイはし運動」の取り組みは、①森林資源を守
ることで二酸化炭素を削減する。②可燃ごみを減少
させ二酸化炭素の排出を削減する。③可燃ごみ処理
費用を削減する。④最終処分場（可燃ごみ焼却灰の
埋立地）の延命につながる。⑤弁当小売業者が経費
を削減することができる。⑥大量消費、大量廃棄社
会から循環型社会へ移行。などの理由から実施しま
した。
　水質汚染の心配ですが、ほとんどの事業所には、
浄化槽または下水道を設置してあるため、はしを洗
うことによる環境への影響は極々微量だと考えてお
ります。

平成 19年度から実施しており、今後も各学校・地域に働きかけ、取り組んでいきます

問　環境衛生課  ☎ 32－ 1598

地球温暖化防止のためには、森を守りCO2削減に努めなければなりません。子供たちにより
良い環境を残してやる責務が私たちにあると思います

「市民の声直通便」でいただいたご意見

毎月、家に届く広報紙のことですけど、いったいいくら掛かっている
のでしょうか ?紙も上質で厚く、おまけにカラー印刷。経費節減のた
めにも、変更することはできないのでしょうか。

　紙は厚いから金額が高いというものではなく、薄くても
高い紙質があります。発注している業者が大量に取り寄せ
た紙が必然的に価格が安くなることから、現在の紙を使用
しています。
　現在の広報紙 1部当たりの平均経費は約 23.6 円です。
競争入札によって業者を決定しており、合併前の単価と比
較しますと大幅な経費削減となっています。モノクロ（黒
1色）印刷にすれば、さらに経費は落ちますが、近年は印
刷機械自体がカラー化しているため、従前ほどの差額が生
じていないのが現状です。
　より親しみやすく気軽に手に取っていただこうとの狙いか
ら、視覚的な効果を考え、表紙と裏表紙以外にも、記事の内
容に応じてカラーでお伝えした方がいいと判断したページは
カラー刷りにしています。
　今後もコスト意識を念頭に入れ、内容充実を最優先に考
えて、的確に市政情報をお知らせしていきたいと考えてい
ます。問　総合政策課 ☎ 32－ 1803

用紙の厚さを変えても、印刷経費に変化はありません

特集「広聴力」 実際に皆さんからいただいた疑問やご意見をご紹介します。
ここで取り上げた以外にも、たくさんのご提案をいただきました。
ありがとうございました
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